

Dr. Sears « entrevista

Dr. Alson Sears

Nacido en Panamá, es médico veterinario en el estado de California, Estados Unidos. Con 43 años de experiencia, se ha reconocido por sus tratamientos experimentales para tratar el Distemper Canino. Hasta ahora no existe ningún tratamiento aprobado por la FDA para tratar esta enfermedad, sin embargo el Dr. Sears ha tenido mucho éxito en pacientes tratados dentro de los primeros 6 días de presentar síntomas.

¿Qué lo llevó a involucrarse en el estudio para tratar el Distemper?

Abri mi práctica en Antelope Valley al sur de California, la cual era una zona agricultora, por ende, habían muchas personas de escasos recursos. Como resultado de esto, existían muchos perros no vacunados en el área. El Distemper, siendo una enfermedad tan común en perros, era visto diariamente. Pocos perros sobrevivían la infección inicial, y esos que lo hacían, general-

mente terminaban con problemas secundarios que luego causaban su muerte.

Existían muchas técnicas y protocolos que se publicaban en las revistas veterinarias, pero ningunas eran exitosas. La desesperación llevó a la innovación...

¿Cuánto tiempo lleva estudiando y tratando esta enfermedad?

En la búsqueda de un tratamiento, a finales de los años 60, me encontré con un artículo sobre la creación de Interferon. Esperando que esto funcionara, procedí a seguir el protocolo e hice lo que yo creía que era Interferon. Sin embargo hice un error! El tiempo es todo en la creación de citoquinas inmune de células T. Interferon es hecho en el vitro de humanos y no trata Distemper. El material que inesperadamente creé funcionó tan bien y tan rápido que hasta llegué a cuestionar si realmente había diagnosticado correctamente el Distemper en esos casos. Entonces empecé a tratar

